

MÉXICO  
TRAVEL  
CHANNEL

# Cada vez son más las personas que optan por créditos online para vacacionar

Hace algunos años atrás, **quien quisiera acceder a un crédito para poder realizar un gasto extra en su vida cotidiana** (como podría ser un viaje de vacaciones), tenía que pensar en acudir a un banco, cumplir con las condiciones de éste, esperar la aprobación y así luego poder tener el dinero disponible.

Eso con el paso de los días ya dejó de ser así, **debido a que hubo en el mercado financiero** la irrupción de numerosas empresas que con sus plataformas pueden otorgar **préstamos personales urgentes** a quien los desee, con mínimos requisitos, con una modalidad de contratación flexible, y sin la necesidad de tener que presentar avales.

Ahora bien, como actualmente está esa posibilidad de tener créditos online de manera sencilla y rápida, también dio lugar lamentablemente a que

ocurran ciertos delitos como fraudes y estafas por parte de organizaciones que se encargan de promocionar estos financiamientos, pero su finalidad no es más que realizar sustracciones de datos o cobrar tasas de interés que están por encima de los parámetros de usura.

Así las cosas, es fundamental conocer cuáles son justamente esas entidades financieras que otorgan créditos pero de manera segura. Es frecuente que muchas de ellas **otorguen en su primera operación sumas pequeñas**, desde \$5,000, aunque luego al pagar a término esas sumas suelen ir en aumento, debido al buen comportamiento crediticio.

Algunos ejemplos pueden ser Creditea, Yotepresto, Kubo, Mercado Pago, entre algunas otras que son por demás conocidas [en México en el rubro de las fintechs](#).

Lo más importante, a diferencia de lo que ocurre cuando se quiere solicitar un **préstamo de forma física en un banco**, es que las plataformas de **estas instituciones se encuentran habilitadas** las 24 horas del día, por lo que se puede acceder a ellas desde cualquier dispositivo móvil, inclusive desde un celular, sin burocracias ni papelerías.

Cuando una persona quiere iniciar una solicitud, cuentan con avanzados motores de decisión, que permiten que en pocos minutos el sistema le indique qué **monto va a poder tener**, y así elegir en cuánto tiempo pagarlo, y por ende, qué tasa de interés va a tener (los costos anuales totales en promedio son como máximo del 40%).

En cuanto a plazos de pago, generalmente son breves, **como máximo de 24 meses**, y lo mejor es que en muchas de estas plataformas se puede elegir pagar ya sea de forma semanal, quincenal o mensual.

Para finalizar, un dato no menos importante **es el relativo al trámite** que se debe hacer para acceder a estos préstamos digitales y sus requisitos. Por el lado del procedimiento, es muy simple, es totalmente por internet y se puede cotizar previamente.

**Una vez que se elige el monto**, el usuario debe acompañar cierta documentación que le requieren para el estudio crediticio y luego se autoriza. Es necesario ser mayor de edad, tener identificación oficial vigente, tener nacionalidad mexicana, acompañar CURP, y lo fundamental es ser titular de una cuenta bancaria, a donde se realizará el depósito del dinero.

Sólo en ciertos casos se le va a solicitar que demuestre que cuenta con ingresos mensuales.

<https://mexicotravelchannel.com.mx/servicios/20221118/creditos-online-para-vacacionar/>